

# *Le président chinois félicite un neuroscientifique cubain*

---



Béijing, 31 oct (RHC) Le président chinois Xi Jinping a félicité ce mardi le scientifique cubain Pedro Valdés Sosa pour les résultats de ses recherches dans le cadre de la coopération entre les deux nations.

Dans une lettre, le président a souligné que la collaboration internationale dans le domaine de la science et de la technologie est une tendance importante.

Le dirigeant chinois a souligné la "forte amitié" entre les deux nations, "forgée par les dirigeants de l'ancienne génération".

"J'espère sincèrement que la coopération entre la Chine et Cuba dans divers domaines, y compris la technologie, continuera à s'approfondir dans cette nouvelle ère, ce qui profitera davantage à nos peuples respectifs", a-t-il écrit.

À un autre moment, il a déclaré que les pays du monde devaient collaborer par le biais de l'innovation technologique afin de promouvoir conjointement la paix et le développement de l'humanité.

Il a également souligné les contributions de l'initiative "la Ceinture et la Route" (BRI), qu'il a proposée en 2013, à cet égard.

"La Chine et les pays qui collaborent à cette initiative ont intensifié les échanges technologiques et le partage des connaissances, en optimisant constamment l'environnement pour l'innovation et en consolidant les ressources pour l'innovation", a-t-il déclaré.

Pedro Valdés Sosa a fait part au président des réalisations de son équipe en Chine dans le domaine de la recherche sur les sciences du cerveau et de la collaboration technologique en neurosciences.

Dans une lettre adressée au président, il a exprimé sa volonté de contribuer au renforcement de l'amitié bilatérale et au déploiement plus large de l'IFR.

Pedro Valdés est le directeur du laboratoire commun de neurotechnologie Chine-Cuba, situé dans la ville de Chengdu.

Le scientifique a récemment déclaré que l'intention était d'élever le niveau de ce centre situé dans le sud du géant asiatique et de l'intégrer à l'initiative "la Ceinture et la Route".

Il a souligné que cet endroit avait déjà une productivité scientifique très élevée et une collaboration très étroite avec le programme national de science et de technologie.

"Nous devons également noter que le laboratoire de Chengdu, le Centre cubain de neurosciences et l'Université McGill au Canada ont créé le consortium mondial du cerveau, qui est déjà une organisation influente dans la recherche sur la cartographie du cerveau au niveau international", a-t-il souligné.

(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338035-le-president-chinois-felicite-un-neuroscientifique-cubain>



**Radio Habana Cuba**